



10 Jahre HTS - HandballTalentSchmiede!

Heute feiern wir ein Jahrzehnt voller harter Arbeit, unvergesslicher Momente und bemerkenswerter Erfolge! Wer hätte das gedacht? Vor genau zehn Jahren, am 24. Juli 2014, wurde die HTS - HandballTalentSchmiede als kleine HandballTorwartSchule in Koblenz am Rhein gegründet. Damals war die Idee simpel: Torhütern eine fundierte Ausbildung nach den besten Kriterien aus Deutschland, Island und Kroatien zu bieten. Heute sind wir weit mehr als das - eine europaweit agierende Handball-Akademie, die Talente auf ihrem Weg zu Topathleten begleitet.

Ein großes Dankeschön geht an unser unglaubliches Team von hochqualifizierten Trainerinnen und Trainern, engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und motivierten Handballspielerinnen und Handballspielern. Ohne Euch wäre die HTS nicht das, was sie heute ist. Ihr seid das Rückgrat unserer Erfolge!

Ebenso möchten wir unseren treuen Kunden und Partnern danken, die an unsere Vision geglaubt haben. Euer Vertrauen und Eure Unterstützung haben uns motiviert, stets unser Bestes zu geben.

Ein besonders herzlicher Dank geht an meine Eltern, meine Schwester, Hermann Josef Häring und Marcel René Trinks. Eure Unterstützung war und ist unbezahlbar. Ihr habt immer an mich und die HTS geglaubt, auch wenn der Weg steinig war.

Nicht nur die Erfolgsmomente haben uns stark gemacht, sondern vor allem die Herausforderungen. Finanzierungsprobleme? Check. Zweifelnde Banker? Mehr als genug. Überbrückungshilfe (Coronahilfe)? *Lach*. Aber hier stehen wir – stärker und entschlossener als je zuvor. Der Weg bis hierhin war alles andere als leicht. Besonders zu Beginn mussten wir uns gegen erheblichen Widerstand behaupten. Es schien fast so, als hätten wir für viele den Titel des Lieblingsgegners inne. Doch wisst ihr was? Wir sind immer noch hier!

In den letzten zehn Jahren haben wir viel erreicht: von der Gründung innovativer Schulsportprogramme bis hin zur Organisation von Workshops und Trainingslagern. Unsere jährlichen Handballcamps sind zu einem Highlight für viele junge Talente geworden.



Die Reise war spannend, herausfordernd und manchmal auch ein bisschen verrückt. Aber es hat sich gelohnt. Gemeinsam haben wir es geschafft, den Handballsport weiterzuentwickeln und junge Talente zu fördern. Und wir sind noch lange nicht fertig! Auf die nächsten zehn Jahre voller Innovation, Teamgeist und sportlicher Höchstleistungen!

Danke an alle, die Teil dieser unglaublichen Reise sind. Auf die nächsten zehn Jahre!

Euer Matthias Lorenz
Gründer / Inhaber der HTS - HandballTalentSchmiede